

AWNI

Bupati Pekalongan Dan Kapolres Pekalongan Resmikan Lapangan Serbaguna Sarja Arya Racana Presisi serta Renovasi Polsek Karanganyar dan Polsek Petungkriyono

Edi Purwanto - PEKALONGAN.AWNI.OR.ID

Dec 13, 2022 - 20:46



Pekalongan- Polres Pekalongan pagi tadi menggelar kegiatan Peresmian Lapangan Serbaguna Sarja Arya Racana Presisi Polres Pekalongan serta Renovasi Polsek Karanganyar dan Polsek Petungkriyono Polres Pekalongan, Selasa (13/12/2022)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H., S.I.K., M.H. , Bupati Pekalongan Fadia Arafiq, S.E., M.M, PJU Polres

Pekalongan, Sekda Kab. Pekalongan Yulian Akbar, Asisten Perekonomian Kab. Pekalongan, Forkopimcam Karanganyar dan Petungkriono, Kapolsek Jajaran Polres Pekalongan dan rekan-rekan media.

Dalam sambutannya Kapolres Pekalongan mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah daerah Kab. Pekalongan khususnya Bupati Pekalongan yang telah mensuport Polri dalam peningkatan pelayanan kepada masyarakat dengan diresmikannya renofasi 2 Polsek yakni Polsek Karanganyar dan Polsek Petungkriono serta lapangan serbaguna Sarja Arya Racana Presisi Polres Pekalongan.

"Lapangan Serbaguna itu sendiri diharapkan bisa memberikan manfaat kepada masyarakat tidak hanya digunakan untuk Polres Pekalongan saja.

Lapangan Serbaguna selain digunakan untuk tempat parkir juga nantinya bisa digunakan untuk kegiatan-kegiatan masyarakat dan Polres akan membukanya, sehingga tidak mengganggu pelayanan di dalam ruang perkantoran", jelas Kapolres AKBP Arief Pada kesempatan yang sama pula Bupati Pekalongan juga memuji Kapolres pekalongan yang telah membuatsesuatu yang ada di sekitar Polres bisa berfungsi dengan baik, dimanfaatkan dengan baik dan masyarakatpun bisa menikmati.

"Saya sangat mengapresiasi sekali terhadap Kapolres Pekalongan dan Polres Pekalongan semoga apa yang sudah dibangun ini bisa kita rasakan hasilnya dan masyarakat bisa menikmati", ucapnya.

Usai kegiatan Pemotongan pita dan Penandatanganan Prasasti oleh Bupati Pekalongan dan Kapolres Pekalongan kegiatan dilanjutkan ramah tamah.